

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 09.08.2022 2022

Beginn der Sitzung: 17:15

Sitzungsleitung: Konstantin Bredenfeld

Ende der Sitzung: 19:24

Protokoll: Erik Harms

Beschlüsse: von 43/22 bis 45/22

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Robin Kürbis, Julius Kley, Konstantin Bredenfeld, Erik Harms

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

*Katharina Graf, Lena Fischer, Arian Sindram,
Tim Gräber, Joachim Wanke, Pia Kemnitz, Kilian Knoppe*

Gäste:

Benet Fräse

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Aus der Hochschule	3
3.1 MSE Vertiefung	3
3.2 TreffFa	3
3.3 Schülergruppe STIMULATE	3
3.4 StuRa auf dem CSD	4
3.5 Sozialberatung Studentenwerk	4
TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat	4
4.1 Neues Logo	4
4.2 FaRa Merch	4
4.3 PayPal Account	4
4.4 Kummerkasten	4
4.5 Transponder und ISD	5
TOP 5: Veranstaltungen	5
5.1 Exkursion	5
5.1.1 IFAK	5
5.1.2 Leipzig	5
5.2 E-Woche	5
5.2.1 Katerfrühstück	5
5.2.2 FeitNeight	5
5.3 Mensa Party	6
5.4 FaRa Klassenfahrt	6
5.5 FakIng-Festival	6
5.6 Ersti-Tüten	6
TOP 6: Nächste Sitzung	6

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden folgende Änderungen zur vorliegende Tagesordnung vorgeschlagen:
 - Änderung 1

Beschluss 43/22

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird abgestimmt.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Es werden folgende Änderungen beantragt:
 - Änderung 1
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 44/22

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 27.07.2022 wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Aus der Hochschule

3.1 MSE Vertiefung

- Arbeitsgruppe MSE wurde gebildet
- bis zur nächsten Sitzung wird die Umsetzung geplant
- Lena Fischer spricht nochmal mit Prof. Rose was genau er möchte

3.2 TreffFa

- Plan für die E-Woche wurde mit den anderen Faras geteilt
- StuRa hat Kabelkanäle beschafft
- beim nächsten TreffFa wird der Kummerkasten vorgestellt

3.3 Schülergruppe STIMULATE

- STIMULATE möchte das der FaraFeit mit einer 12ten Klasse etwas lötet

- Lena Fischer und Kathi Graf löten den Würfel mit den Schülern
- müssen neue Würfel besorgen, sollen aber vom STIMULATE bezahlt werden
- Tim Gräber kümmert sich um die Bestellung

3.4 StuRa auf dem CSD

- am 20.08 CSD in MD
- StuRa braucht Helfer
- müssen in der FaraFeit Gruppe nochmal Fragen ob jemand helfen möchte
- alternativ könnten Sticker vom neuen Logo in Regenbogenfarben besorgt werden
- Sticker sind jetzt zu spontan aber werden in Zukunft gebarucht

3.5 Sozialberatung Studentenwerk

- Studentenwerk möchte ihr Angebot bei der Campus Rallye vorstellen
- Studentenwerk soll uns eine kleine Zusammenfassung schicken, welche die Mentis vorstellen
- Olivia Wachtel fragt nochmal beim Studentenwerk nach

TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat

4.1 Neues Logo

- haben alten und neuen Entwurf verglichen
- Mehrheit war für den alten Entwurf
- es wird nochmal eine neu Variante mit genau 30° Winkeln gemacht

4.2 FaRa Merch

- Logo muss vorher feststehen

4.3 PayPal Account

- Account braucht eine SIM-Karte

Beschluss 45/22

Beschlussgegenstand: Der FaraFeit beschließt 20€ für den Kauf einer SIM-Karte

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 1 Enthaltungen (**angenommen**)

4.4 Kummerkasten

- wollen negatives und positives Feedback zu den Studiengängen haben

- Online(über Google Umfrage) und Analog möglich
- Werbung mittels Plakat, Flyer oder Umfrage
- Name für das Projekt über Umfrage klären
 - BriefBeschwerer
 - StuBe(Studienbewertung)

4.5 Transponder und ISD

- Julius Kley hat nachgefragt welche Transponder noch da sind
- Paul hat seinen beim ISD abgegeben
- Mark seiner ist immer noch verschwunden
- brauchen Liste wer alles einen neuen Transponder bekommt
- brauchen Liste wer für G05 Berechtigung bekommt
- müssen nach 19 Uhr beim ISD anrufen
- Julius Kley fragt ob wir auch bei 2 min Aufenthalt anrufen müssen

TOP 5: Veranstaltungen

5.1 Exkursion

5.1.1 IFAK

- Lokale Exkursion zum IFAK
- Dauer wären 2h
- Tim Gräber kümmert sich darum

5.1.2 Leipzig

- gegen Ende Dezember
- Auswahl der Firmen steht noch aus

5.2 E-Woche

5.2.1 Katerfrühstück

- Tim Gräber macht Katerfrühstück und Stundenplan erstellung

5.2.2 FeitNeight

- Planung für die Feier ist fertig
- AG hat die Aufgaben aufgeteilt
- eventuell Bierwagen mit Becher(1€ Pfand)

5.3 Mensa Party

- Donnerstag ist treff
- Kilian Knoppe geht hin

5.4 FaRa Klassenfahrt

- Termin ist am 23-25.09
- in der Altmark(zu teuer) oder Thale
- ein Teil soll vom FaraFeit finanziert werden
- Arian Sindram fragt nochmal nach einer Alternative und macht das Programm
- Joachim Wanke kümmert sich um die Planung der Anreise
- Konstantin Bredenfeld kümmert sich um das Material
- Pia Kemnitz und Kathi Graf kümmern sich um das Essen

5.5 FakIng-Festival

- mega Party mit FVST/FMB/FEIT
- in einem Jahr
- soll aufwendig und professionell sein
- helfen könnten Konstantin Bredenfeld, Julius Kley, Joachim Wanke, Erik Harms, Arian Sindram

5.6 Ersti-Tüten

- bestellen bei WG-Held
- Tim Gräber, Julius Kley und Erik Harms nehmen um 11 am G05 die Tüten an

TOP 6: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 24.08.2022 um 17:00 Uhr

Sitzungsleiter: Konstantin Bredenfeld

Protokollführer: Robin Kürbis

Vorschläge zur Tagesordnung:

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
